



A LA UNE

Séminaire de l'engagement : un temps fort pour la LFHF

Les 16 et 17 janvier 2026, le Centre Fernand Duchaussoy d'Amiens a accueilli le Séminaire de l'Engagement, organisé conjointement par la FFF - Fédération Française de Football, la Ligue de Football des Hauts-de-France et le District de la Somme de Football Officiel.

Deux journées placées sous le signe du partage, de la réflexion collective et de l'action.

Ateliers et échanges ont permis de travailler concrètement autour des 4 axes majeurs :

- Lutte contre les violences sexistes & sexuelles
- Citoyenneté & inclusion
- Environnement
- Féminisation & mixité



SOMMAIRE

- p1** [Plan Stop Violence](#)
- p2** [Actions et événements](#)
- p3** [Ephéméride](#)
- p3** [Les PV des CR](#)
- p4** [Focus](#)

PLAN STOP VIOLENCE :



Suite à l'Assemblée Générale du 31 mai 2025, nous avons le plaisir de vous informer que la plateforme STOP VIOLENCE est désormais accessible sur le site de la Ligue.

Ce projet ambitieux, développé en collaboration avec les 7 Districts et en lien avec les services de l'ETAT, accompagne la reprise des compétitions et vient renforcer nos actions de prévention des violences sur et autour des terrains.

16 & 17 janvier 2026 : Séminaire de l'engagement au Centre Fernand Duchaussay

Les 16 et 17 janvier 2026, le Centre Fernand Duchaussay d'Amiens a accueilli le Séminaire de l'Engagement, organisé conjointement par la FFF - Fédération Française de Football, la Ligue de Football des Hauts-de-France et le District de la Somme de Football Officiel. Deux journées placées sous le signe du partage, de la réflexion collective et de l'action.

La Direction Fédérale de l'engagement, représentée par sa Directrice Amel Bouzoura et ses responsables de service Ophélie Soudre, Matthieu Robert et Thomas Seille, sont venus échanger sur l'avancée de l'engagement sur le territoire des Hauts-de-France. Ce moment fondateur a permis à notre Ligue et ses Districts de faire un état des lieux quantitatif et qualitatif en présence de Cédric Bettremieux, président de la LFHF et Pascal Tranquille, président du District de la Somme.



21 janvier 2026 : Centre de perfectionnement des gardiens de but



Ce mercredi 21 janvier, le Centre Fernand Duchaussay a accueilli une vingtaine de jeunes gardiens U12 et U13. Sous la houlette de Mickael Benard, les gardiens et gardiennes ont travaillé techniquement pour perfectionner leurs prises de balle et leurs relances

21 janvier 2026 : Pôle Espoirs Féminin : une rencontre enrichissante face au PSG

Ce mercredi 21 janvier, les joueuses du Pôle Espoirs Féminin de Liévin ont vécu une journée de grande qualité avec une rencontre face au Paris Saint-Germain.

Au-delà du match, particulièrement formateur, les joueuses ont eu l'opportunité de découvrir le campus du PSG, une expérience marquante et inspirante pour leur parcours. Une journée riche en apprentissages, placée sous le signe du haut niveau et du développement de ces jeunes talents



ÉPHÉMÉRIDE :



LES ACTUS DE LA SEMAINE À VENIR

Samedi 24 jan.	Dimanche 25 jan.	Lundi 26 jan.	Mardi 27 jan.	Mercredi 28 jan.	Jeudi 29 jan.	Vendredi 30 jan.
Siège de la Ligue Villeneuve d'Ascq Conseil de Ligue 	Siège de la Ligue Villeneuve d'Ascq 	Siège de la Ligue Villeneuve d'Ascq Réunion Référents Gardiens de But (Liévin) 	Siège de la Ligue Villeneuve d'Ascq CRCC 	Siège de la Ligue Villeneuve d'Ascq CR Juridique 	Siège de la Ligue Villeneuve d'Ascq CRCC Séminaire ETR 	Siège de la Ligue Villeneuve d'Ascq Séminaire ETR 
Centre Fernand Duchaussoy 	Centre Fernand Duchaussoy 	Centre Fernand Duchaussoy 	Centre Fernand Duchaussoy CR Discipline Instruction 	Centre Fernand Duchaussoy CR Discipline Instruction 	Centre Fernand Duchaussoy 	Centre Fernand Duchaussoy 

Ligue de Football des Hauts-de-France

COMMISSIONS RÉGIONALES ET PV :

Euro Futsal 2026 : les Bleus lancent leur aventure européenne, les Hauts-de-France à l'honneur

À partir du 21 janvier, l'Équipe de France Futsal entame son parcours à l'Euro Futsal 2026, une compétition majeure qui rassemble l'élite européenne de la discipline. Un rendez-vous attendu, marqué par de fortes ambitions sportives mais aussi par une belle représentation du territoire des Hauts-de-France au sein du groupe tricolore.

Les Hauts-de-France représentés

Cette édition 2026 met particulièrement en lumière le savoir-faire futsal des Hauts-de-France, avec la présence de trois joueurs issus du territoire, mais aussi d'un membre du staff technique fédéral.

- Joévin Durot, gardien de but, est un pur produit de la formation régionale. Passé notamment par Fâches-Thumesnil, Ronchin et Mouvaux, il incarne la rigueur et la régularité à un poste clé.
- Nicolas Menendez, joueur offensif expérimenté, a évolué dans plusieurs clubs emblématiques du territoire, dont Croix, Marcq-en-Barœul et diverses formations roubaisiennes. Son parcours illustre la richesse du tissu futsal régional.
- Amin Benslama, natif de la métropole lilloise, complète cette forte représentation. Issu d'un environnement profondément ancré dans le futsal, il est également le fils de Farid Benslama, membre de la commission Futsal du District des Flandres.

À leurs côtés, Djamel Haroun, Conseiller Technique Régional Futsal de la LFHF, fait partie du staff de l'Équipe de France, confirmant l'implication directe de la Ligue dans le développement du futsal au plus haut niveau.

Une fierté régionale et un symbole fort

La présence de ces acteurs au sein de l'Équipe de France est une véritable fierté pour la Ligue de Football des Hauts-de-France. Elle vient récompenser le travail mené depuis plusieurs saisons sur le territoire : structuration des compétitions, accompagnement des clubs, formation des éducateurs et arbitres, et développement de la pratique à tous les niveaux.

Au-delà des résultats sportifs, cet Euro Futsal 2026 représente un levier de visibilité et d'inspiration pour l'ensemble des clubs et licenciés de la région, notamment pour les jeunes pratiquants.



Une Équipe de France tournée vers la performance

Sous la direction du sélectionneur Raphaël Reynaud, les Bleus abordent cet Euro avec l'objectif de confirmer la progression constante du futsal français sur la scène internationale. Ces dernières années, la discipline connaît un développement structuré, porté par des politiques fédérales ambitieuses, un encadrement renforcé et une montée en compétence des joueurs issus des territoires.

Le staff technique s'appuie sur un collectif équilibré, mêlant expérience du haut niveau et dynamisme, avec une identité de jeu affirmée, tournée vers l'intensité, la maîtrise technique et l'intelligence collective.

Alors que les Bleus entrent en lice dans la compétition, la LFHF adresse tout son soutien à l'Équipe de France Futsal, à ses joueurs, à son staff et à l'ensemble des acteurs engagés dans cette aventure européenne. Une compétition à suivre avec attention, passion et fierté, pour continuer à faire rayonner le futsal français... et les Hauts-de-France.